



**STÄHELIN PARTNER  
ARCHITECTES SA**

**ÉCOLE PRIMAIRE WASGENRING, BÂLE (BS),  
1ER RANG**





## ÉCOLE PRIMAIRE WASGENRING, BÂLE (BS), 1ER RANG

La Wasgenringschule est l'un des bâtiments modernes d'après-guerre les plus remarquables de Bâle. Il s'agit de l'œuvre majeure des débuts de Fritz Haller, qui revêt une importance internationale. La construction a été exécutée en deux étapes et se traduit par deux typologies différentes. Le parc de l'école primaire et son architecture pavillonnaire, construit en 1953-1955, est considéré comme typique de l'époque moderne. Le projet prévoit de restaurer l'état originel de l'ensemble tout en reconstituant les éléments manquants dans une interprétation de l'ancien. La volonté d'une intégration harmonieuse dans l'existant a été l'élément fédérateur de chaque intervention, tant au niveau de la recherche des couleurs d'origine, de la mise au norme des techniques ou encore des mesures de physique du bâtiment.



<b>STÄH ELIN PART NER</b>	RUE DE LA JEUNESSE 2 CH-2800 DELÉMONT T +41 32 421 96 60	MAÎTRE D'OUVRAGE DIRECTION DES TRAVAUX PUBLI..
	COURGENAY 55 CH-2900 PORRENTROY +41 32 467 17 01	EXÉCUTION 2015-2019
		COÛTS 10.5 MIO
INFO@STAEHELINPARTNER.COM STAEHELINPARTNER.COM		LIEU BÂLE